
PlantaDoce.

Empresa

La canadiense Brookfield será el nuevo dueño del Hospital Puerta de Hierro

El vehículo inversor también adquirirá una participación de la línea 9 del metro de Barcelona y tres intercambiadores de transporte en Madrid. La operación asciende a 300 millones de euros.

PlantaDoce
10 sep 2019 - 10:00



Brookfield refuerza su posición en España. El vehículo inversor canadiense será el nuevo dueño del Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda (Madrid) después de llegar a un acuerdo con DIF Capital Partners, la empresa que controla el 64% del centro sanitario. Está previsto que ambas compañías cierren la transacción antes de que finalice este ejercicio, según informa *elEconomista*.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-canadiense-brookfield-sera-el-nuevo-dueno-del-hospital-puerta-de-hierro>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La primera incursión de DIF Capital Partners en el Hospital Puerta de Hierro se produjo en 2015, cuando uno de sus fondos adquirió el 44% de los títulos del centro propiedad de ACS. Unos meses más tarde, en 2016, la multinacional holandesa amplió su participación al 64% tras comprar las acciones que ostentaba Sacyr por 55 millones de euros.

El grupo canadiense se ha impuesto a otras firmas como Aberdeen y Equitix. La primera ya cuenta con participaciones en centros como el Hospital del Sureste en Arganda del Rey (Madrid) y el Hospital Son Espases, situado en Palma de Mallorca. Equitix, en cambio, buscaba cerrar su primera operación en territorio español.

Brookfield controlará el 64% del Hospital Puerta del Hierro, hasta ahora perteneciente a DIF Capital Partners

Además del Hospital Puerta de Hierro, Brookfield ha llegado a un acuerdo con DIF Capital Partners para adquirir participaciones en la línea 9 del metro de Barcelona y tres intercambiadores de transporte en Madrid (Plaza de Castilla, Príncipe Pío y Avenida de América). **La suma de todas las operaciones asciende a 300 millones de euros.**

A pesar de la venta de estos activos, DIF Capital Partners mantendrá su presencia en el mercado español. La empresa mantiene el control del Hospital Universitario Infanta Leonor y su participación en la autovía A-2 de Aragón.